

## Compte-rendu du déplacement à Berck des 8 et 9 avril pour les rencontres internationales des cerfs volants

C'est par un beau soleil de printemps que les 23 personnes inscrites pour le week end du 08 et 09 avril sont arrivées en co-voiturage à l'Abbaye de Valloires près de Berck.

Ce samedi matin, un guide très sympathique nous attendait pour la visite de cette magnifique construction cistercienne du 12<sup>ème</sup> siècle.





Après un repas gastronomique à base de plantes, fleurs, fruits et pour certain un pique-nique, un guide nous a fait découvrir une partie du parc enchanteur de 8ha des jardins de Valloires.

Petit paradis de fleurs, d'arbustes qui commencent à s'épanouir en ce début de printemps.

Ensuite, direction Berck au restaurant hôtel : Chez Mireille pour déguster un excellent repas dans une ambiance musicale parmi un personnel très sympathique.



Mais la journée déjà bien remplie n'était pas terminée car un feu d'artifice ainsi que des cerfs volants illuminés nous attendaient sur la plage par une soirée étoilée au-dessus de la mer calme.



Après une bonne nuit réparatrice et un petit déjeuner bien copieux nous permettaient de partir pour une petite randonnée d'une dizaine de kms dans les rues de la ville et ses dunes de sable fin.



Beaucoup de monde et le peu de vent a eu raison des plus gros cerfs-volants. Mais les petits en l'air nous ont fait découvrir de beaux spectacles.

En espérant que ce week end fut apprécié de toutes les personnes présentes, Murielle et Jean Luc ont été ravis que ce moment particulier se soit bien passé dans la bonne humeur et la convivialité de tous les participants.

Murielle et Jean Luc